

Séjour ski

Retour sur la journée du mardi 27 février.

Cette nuit, une petite couche de neige est tombée, mais trop peu pour recouvrir les alentours et surtout les pistes. La neige tombée dans la nuit de dimanche à lundi a déjà toute fondue avec le soleil d'hier après-midi.

On a cru comprendre qu'il avait soufflé hier soir à la pointe du Finistère. Ici, nous on n'a rien senti !

Le petit déjeuner est à 8h normalement mais dès 7h30 les plus motivés sont déjà attablés. On se presse au local à ski dès 8h40 pour s'équiper et retrouver son groupe.

Les animateurs tournent sur les différents groupes pour apporter chacun leur contribution à la progression des skieurs. Au total nous avons 9 groupes différents pour 11 animateurs. Nous renforçons certains groupes avec deux animateurs, lorsque cela est nécessaire, pour bien accompagner les enfants qui en ont le plus besoin.

Les pistes n'ont bientôt plus de secret pour nous, nous avons le choix de l'embarras pour établir nos parcours sur les différentes pistes. La neige en altitude est bien meilleure que dans le bas de la station où le soleil et la pluie ont modifié la structure de la neige. Les canons fonctionnent la nuit et apportent leur contribution à maintenir l'enneigement. Mais la neige artificielle ne remplace pas la vraie neige, elle n'a pas la même structure et les mêmes propriétés.

Le thème de la photo du jour est «Gamelle ! » le groupe des adultes autonomes a brillamment remporté le concours du jour.

Côté blessé en fin de matinée, Titouan en Snow a chuté en arrière sur son poignet gauche. Blessure classique en Snow, poignet cassé donc plâtre pendant 6 semaines. Anna animatrice Snow maîtrise bien ce genre de blessures. Il a été rejoint au cabinet Médical par Soizic du séjour famille un qui s'est fait les ligaments croisés.

En fin d'après-midi l'atelier stretching proposé par Matthieu a eu beaucoup de succès !

Côté repas une traditionnelle fondue savoyarde nous a tous régalez. Autant dire que pour notre régime minceur c'est râpé, mais c'est un incontournable à déguster en Savoie.

En veillée pour cette soirée tournois en tout genre : baby-foot, fléchette et ping-pong proposés par Edouard et Alexis.

Un grand Merci à Nanou qui est repartie hier soir pour reprendre son travail et qui a bien voulu venir nous aider deux jours pour l'encadrement sur les pistes. Merci à Anthony notre chauffeur qui est toujours volontaire pour assurer les navettes pour la gare.

La suite au prochain épisode.